



Newspaper in Education

# 静岡新聞で学ぼう

記事を読んで、問いに答えましょう。

2021年9月6日夕刊

浜松市中区の五社神社。既に社務所で授与社で、七五三の縁起物を始めている。

「千歳飴(ちとせあめ)」の袋詰めが6日、本格化した。新型コロナウイルス禍を踏まえ、参拝客の分散を促して密を避けるため、昨年に続き約1カ月前倒しで準備を始めた。6日朝は、神職やみこ6人が長さ約15寸の紅白あめを袋に入れる作業に当たった。

飴の袋は鶴や亀など縁起の良い絵柄で、子どもの成長や繁栄の願いを込めた。9月末までに約3千袋を用意する。

既に社務所で授与社で、七五三の縁起物を始めている。

同神社権禰宜(こんねぎ)の鈴木勇人さん(49)によると、七五三参拝は例年、11月上旬に集中するが、時期をずらした参拝を呼び掛けた昨年は多くの理解を得られたという。

今年も9月12日に市内などから約5千組の参拝者を見込む。鈴木さんは「11月にこだわらずに参拝していただき、子どもの人生の節目を安全に楽しく祝ってほしい」と話す。

(浜松総局・土屋咲花)

## 千歳飴袋詰め 今年も早めに

浜松の神社、密回避へ



例年より早く袋詰め作業が進む千歳飴  
＝6日午前、浜松市中区の五社神社

①本文にある「縁起物」は何と読みますか。ひらがなで書きましょう。

( )

②「千歳飴」は何のときに渡されますか。

( )

③今年も「千歳飴」の袋詰めを早めた理由は何ですか。

[ ]

④「千歳飴」には、どんな願いが込められていますか。

[ ]

年 組 名前

記事を読んで、問いに答えましょう。

## 解答例

2021年9月6日夕刊

浜松市中区の五社神社。既に社務所で授与社で、七五三の縁起物を始めている。「千歳飴(ちとせあめ)の袋詰めが6日、本格化した。新型コロナウイルス禍を踏まえ、参拝客の分散を促して密を避けるため、昨年に続き約1カ月前倒しで準備を始めた。6日朝は、神職やみこ6人が長さ約15センチの紅白あめを袋に入れる作業に当たった。飴の袋は鶴や亀など縁起の良い絵柄で、子どもの成長や繁栄の願いを込めた。9月末までに約3千袋を用意す(浜松総局・土屋咲花)

### 浜松の神社、密回避へ

## 千歳飴袋詰め 今年も早めに



例年より早く袋詰め作業が進む千歳飴  
＝6日午前、浜松市中区の五社神社

①本文にある「縁起物」は何と読みますか。ひらがなで書きましょう。

( えんぎもの )

②「千歳飴」は何のときに渡されますか。

( 七五三(の参拝) )

③今年も「千歳飴」の袋詰めを早めた理由は何ですか。

(例) 新型コロナウイルス禍を踏まえ、参拝客の分散を促して密を避けるため。

④「千歳飴」には、どんな願いが込められていますか。

(例) 子どもの成長や繁栄(健康)など

年 組 名前